

ABSTRAK

Muhamad Ridhwan Nur Rakhmat (1194010094): Bimbingan Ibadah Melalui Metode Pembiasaan Untuk Meningkatkan Amalan Shalat Wajib Siswa Tunagrahita

Penelitian ini di latar belakang Penyandang tunagrahita membutuhkan agama untuk kedamaian dalam hidupnya, dan agama dapat menyelaraskan kebutuhan lainnya. Pemenuhan kebutuhan keagamaan setiap orang dapat dicapai melalui kegiatan penyuluhan dengan pendekatan agama Islam. Bimbingan berbasis Islam adalah proses pemberian bantuan untuk mendorong individu melalui pendekatan agama Islam sehingga individu dapat memperoleh kebahagiaan di dunia dan di kehidupan yang akan datang. Pengetahuan agama dapat mempengaruhi banyak aspek kehidupan, khususnya Islam. Karena Islam adalah *way of life* yang sumber utamanya adalah Al-Qur'an dan As-Sunnah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kondisi amalan shalat siswa tunagrahita di SLB Negeri Kecamatan Cileunyi, untuk menggunakan metode pembiasaan dalam bimbingan ibadah shalat pada siswa tunagrahita tingkat SMP di SLB Negeri Kecamatan Cileunyi, dan untuk mengembangkan nilai-nilai amalan shalat wajib siswa tunagrahita tingkat SMP di SLB Negeri Kecamatan Cileunyi.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, pendekatan kualitatif adalah penelitian yang menghasilkan dan mengolah data deskriptif yang menggambarkan atau menggambarkan secara sistematis dan akurat tentang suatu fenomena atau hubungan antara fenomena yang diteliti.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa penerapan metode pembiasaan dalam bimbingan ibadah shalat memiliki dampak yang signifikan terhadap peningkatan amalan shalat wajib pada siswa tunagrahita. Melalui pendekatan yang terstruktur dan berulang, siswa tunagrahita mampu mempelajari dan mempraktikkan tata cara berwudhu dan melaksanakan shalat dengan lebih baik. Metode pembiasaan ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk terbiasa dan terlatih secara berulang dalam melakukan ibadah shalat, sehingga meningkatkan pemahaman dan keterampilannya.

Kata Kunci: Bimbingan Ibadah, Metode Pembiasaan, Tunagrahita.